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der Abgeordneten Dr. Helene Partik-Pable 
an den Bundesminister Umwelt, Jugend und Familie 
betreffend Beantwortung der schriftlichen Anfrage Nr. 1646/J 
Der Beantwortung der schriftlichen Anfrage der Abgeordneten Böhacker, 
Haigermoser hat die Anfragestellerin entnommen, daß der Verein Österreichische 
Kinderfreunde Salzburg in den Jahren 1994 und 1995 jeweils mit ÖS 587,000,- 
gefördert wurde. 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 
Bundesminister für Umwelt,Jugend und Familie nachstehende 
ANFRAGE 
1 ) Wieviele Förderungen gab es für den Verein Osterreichische Kinderfreunde 
Wien jeweils in den Jahren 1994, 1995, 1996? 
2) Auf welche Höhe beliefen sich die jeweiligen Förderungen? 
3) Welche Projekte im einzelnen erhielten, aufgeschlüsselt nach Jahren, 
Förderungen in welcher Höhe? 
4) Wurde die widmungsgemäße Verwendung der Förderungen jeweils einer 
genauen Prüfung unterzogen? 
Wenn ja, mit welchem Ergebnis und welchen Konsequenzen? 
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